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      Annotation

    
        
          Цель работы — разработка дизайн-проекта фирменного графического стиля Минского метрополитена. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Провести предпроектное исследование. 2. Проанализировать аналогичные разработки в выбранной сфере. 3. Определить концепцию дизайн-решения. 4. Разработать логотип и основные фирменные элементы. 5. Разработать дизайн навигационных носителей. 6. Разработать дизайн схемы метрополитена. 7. Разработать дизайн проездного билета. Данная дипломная работа посвящена разработке дизайн-концепта нового графического оформления Минского метрополитена. В ходе исследования был изучен существующий графический стиль, выявлены его основные проблемы, проведен анализ аналогов в области брендинга метро. Подчеркнута актуальность проекта и его значимость для бренда города Минска. Практическая часть включает в себя поиск и развитие новой дизайн-концепции, создание основных фирменных элементов и разработку ключевых носителей с учетом их эстетической и функциональной значимости. Для работы над практической частью использовалась программа Adobe Illustrator CC 2019.
        

        
          The goal of this work is to create a design project for the corporate graphic style of the Minsk metro. The research set the following goals: 1. Making a pre-project research. 2. Analyzing similar projects in the selected area. 3. Defining the concept of the design solution. 4. Creating a logo and main corporate elements. 5. Making navigation media design. 6. Making metro map design. 7. Making travel card design. The basis of this graduate qualification work is the development of a design concept for a new graphic style for the Minsk metro. During the research, the existing graphic style was studied, its main problems were identified, and the similar projects in the field of metro branding were analyzed. The relevance of the project and its significance for the Minsk city brand were emphasized. The practical part includes searching and development of the design concept, creation of the main elements and important products, considering their aesthetic and functional significance. The practical part of this project was created using Adobe Illustrator CC 2019.
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